

【平成30年11月1日】

河川愛護モニター連絡受発信簿

受信・日時

発生・発見日時 平成 30年 11月 1日 15時 00分頃

河川名 天竜川

場所 左岸 浜北大橋 (18.5 Km)

右岸 浜北大橋 (18.5 Km)

内容

台風26号が、今年最強の猛烈な勢力になりました。台風が猛烈な勢力に発達するのは、今年7個目で、統計の残る1977年以降では最多です。(残念ながら、記録更新してしまいました)ただ、日本列島に近づかなかったのは幸いでした。

晴天が続いた為、川の水は穏やかに流れています。色は深緑色をしています。まだ、至る所台風の爪痕が残っています。土手の草もきれいに刈られていました。川原は雑草が生い茂っています。右岸橋下に、バーベキューの網や石がそのまま残っていました。ゴミは持ち帰ってほしいものです。右岸土手下に、バッテリーとタイヤが捨てられていました。





【平成30年11月17日】

| 河川愛護モニター連絡受発信簿 | |
|--|---|
| 受信・日時 | |
| 発生・発見日時 | 平成 30年 11月 17日 9時 30分頃 |
| 河川名 | 天竜川 |
| 場所 | 左岸 国道1号新天竜川橋 (9.6 Km) 右岸 国道1号新天竜川橋 (9.6 Km) |
| 内容 | <p>神無月、旧暦の10月には全国の神様が島根県の出雲大社に集まり、神様が不在となります。</p> <p>今年は、11月8日～12月6日です。すると、出雲大社以外の神社の参拝は無意味？</p> <p>大丈夫です。恵比寿様や竈神等の留守番をする神様がいますから、無意味ではありません。</p> <p>土曜の朝ということで、川原では家族連れやサッカーの練習をしている少年団、ジョギングをしている人々が多数いました。川の水は澄んでいます。左岸は流れが速いです。堤防の草もきれいに刈られていました。草ロールが何個も出来上がっていました。橋脚の補強工事が始まるみたいです。相変わらず、マナー違反の人が後を絶たないようです。左岸橋下にゴミの投棄がありました。右岸橋下の不法占有者が増えていました。二人組が朝食中でした。</p> |
|  | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |

